

8 juin - Journée mondiale des océans

La Journée mondiale des océans a vu le jour en 1992, à l'occasion du Sommet de la Terre et des Nations Unies tenu à Rio de Janeiro. Profitons de cette journée pour en apprendre davantage sur les océans et sur ce que l'on peut faire, même à des centaines de kilomètres, pour en prendre soin. Et puis, pourquoi pas, à l'approche des vacances, rêver un peu d'y mettre les pieds!

Court vidéo de sensibilisation

Thématique Réduisons et refusons le plastique à usage unique

Selon l'evaluation du Programme des Nations unies pour l'environnement (PNUE), 206 kilos de plastique se déversent ainsi chaque seconde dans les océans. Abandonnés sur les trottoirs des villes, des campagnes ou des plages, oubliés dans des décharges à ciel ouvert, ces rebuts souvent légers sont portés par le vent jusque dans les rivières et les fleuves, quand ils n'y sont pas jetés directement. Le programme Écoresponsable demande donc aux employés et aux élèves d'en parler et de penser aux gestes suivants pour faire une différence.

1-Organiser une projection de film éducatif ou une conférence	2-Organiser un grand ménage des terrains de l'école ou dans la communauté.	3-Encourager l'utilisation de bouteilles réutilisables
4-Faire des dîners sans déchets	5-Utlliser de la vaisselle réutilisable ou compostable à la cafétéria	6-Exiger que les livraisons de fournisseurs soient sans plastique
7-Repenser les événements nécessitant un traiteur pour qu'ils soient sans plastique	8-Éliminons l'utilisation des lamineuse. Pensons à d'autres options d'affichage	9-Partager vos succès et inspirer votre communauté scolaire : #ecocepeo et #moinsdeplastique

Ressources

40 trucs pour réduire l'utilisation du plastique à la maison

Activités, informations et suggestions de vidéos éducatives de Carrefour Education



